

## HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von unserem lieben, unvergesslichen

### **Paul Staub-Etter**

entgegennehmen durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und  
Nachbarn, die mit uns den Verstorbenen auf seinem letzten  
Weg begleitet haben.

Besonders danken wir:

- dem Hausarzt Dr. Himmelberger
- der Bergpraxis Hirzel, Frau Dr. Löffler
- dem Alters- und Pflegeheim Stollenweid/Frohmat Schönenberg und dem ganzen Pflegepersonal
- der Spitex Berg, Schönenberg
- Pfarrer Michael Kerssfischer
- dem Männerchor Hütten und der Organistin
- für die vielen persönlichen Trostbriefe, Blumenarrangements, Gaben für späteren Grabschmuck, die heiligen Messen und Zuwendungen an wohltätige Institutionen.

Die gemeinsamen schönen Erinnerungen bewahren wir tief in unseren Herzen.

Hütten, im Juni 2019

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Sonntag, 23. Juni 2019, 9.00 Uhr in der katholischen Kirche Hütten

